

Académie des sciences

(Ci-après le "propriétaire du copyright")

CONTRAT D'EDITION DE REVUE

VEUILLEZ NOUS FOURNIR LES INFORMATIONS CI-DESSOUS, PRENDRE CONNAISSANCE DE NOS CLAUSES ET DU
CONTRAT D'EDITION ET INDIQUER VOTRE ACCORD SUR LES CONDITIONS

Article intitulé: Coherent vorticity extraction in resistive drift-wave turbulence : comparison of orthogonal wavelets versus proper orthogonal decomposition

Auteur : Pr. Marie Farge

Qui sera publié dans la revue : Comptes rendus - Physique

VOTRE STATUT (MERCİ DE COCHER UNE OU PLUSIEURS CASES, SELON VOTRE SITUATION)

 Je suis l'auteur unique du manuscrit

Veillez indiquer si vous êtes dans l'un des cas suivants :

- Je suis employé du gouvernement britannique ayant la possibilité de céder mon droit d'auteur
- Je suis employé du gouvernement britannique, canadien ou australien et les droits d'auteur appartiennent à la Couronne
- Je suis employé du gouvernement américain et il n'y a aucun droit d'auteur à transférer
- Je suis prestataire pour le gouvernement américain sous le numéro de contrat suivant :

 Je suis un auteur unique signant pour le compte de l'ensemble des coauteurs du manuscrit

Veillez indiquer si vous-même et vos coauteurs êtes dans l'un des cas suivants :

- Nous sommes tous employés du gouvernement américain et aucun droit d'auteur n'est à transférer
- Je suis employé du gouvernement américain mais un ou plusieurs de mes coauteurs ne le sont pas
- Je ne suis pas employé du gouvernement américain mais un ou plusieurs de mes coauteurs le sont
- L'article est l'oeuvre de prestataires du gouvernement américain enregistrés sous le numéro de contrat suivant:
- Nous sommes tous employés du gouvernement britannique, ayant la possibilité de céder notre droit d'auteur
- Nous sommes tous employés du gouvernement britannique, canadien ou australien et les droits d'auteur appartiennent à la Couronne
- Je déclare des droits d'auteur appartenant à la Couronne britannique mais certain de mes coauteurs ne pas employés du gouvernement britannique, canadien ou australien
- Je ne déclare pas de droits d'auteur appartenant à la Couronne britannique mais certains de mes coauteurs sont employés du gouvernement britannique, canadien ou australien

 L'article est un ouvrage de commande et je signe en qualité de représentant habilité de mon employeur

Nom et profession du cessionnaire, si différent de l'auteur correspondant :

Veillez indiquer si l'un des cas suivants correspond à votre situation :

- L'article est l'oeuvre d'employés du gouvernement américain et il n'y a aucun droit d'auteur à transférer
- L'article est l'oeuvre d'un prestataire pour le gouvernement américain enregistré sous le numéro de contrat suivant :
- L'article est l'oeuvre d'employés du gouvernement britannique, canadien ou australien et les droits d'auteur appartiennent à la Couronne

PROTECTION DES DONNEES

J'ai pris note que le personnel d'Académie des sciences, de l'éditeur et des partenaires dans le monde entier me contactera au sujet de la publication de mon article et éventuellement à des fins marketing (si vous ne souhaitez pas être contacté à des fins marketing merci de cocher

- Je ne souhaite pas recevoir d'informations sur les offres promotionnelles et spéciales relatives aux produits et services d'Académie des sciences, de l'éditeur et des partenaires dans le monde entier

Merci de cocher une ou plusieurs des cases ci-dessus (s'il y a lieu), de prendre connaissance du contrat d'édition et des définitions, et de signer et dater le document à l'encre noire.

Signé: _____ Nom en lettres d'imprimerie : _____

Fonction et Société (si vous représentez votre employeur) : _____

Date: _____

Merci de conserver ce formulaire et de nous renvoyer une copie complétée et signée par e-mail ou télécopie aux coordonnées ci-dessous:

M C Levouin
Production Editoriale Revues
Elsevier Masson SAS
62, rue Camille-Desmoulins
92442 Issy-les-Moulineaux cedex
France

PII: S1631-0705(10)00167-2
COMREN|2840

Télécopie: +33 (0) 171165167
Courriel: c.levouin@elsevier.com

CONTRAT D'EDITION

Cession des droits d'édition

Je cède par les présentes au propriétaire du copyright les droits d'auteur sur le manuscrit identifié ci-dessus (les auteurs du secteur public ne pouvant pas procéder à une cession s'engagent par les présentes à concéder une licence non exclusive) ainsi que tous les tableaux, illustrations ou autres informations s'y rattachant et ayant vocation à être publiés en tant que partie intégrante ou supplément du manuscrit ("l'article") sous toutes formes et sur tous supports (qu'ils soient actuellement connus ou mis au point ultérieurement), dans le monde entier, en toutes langues, pour toute la durée des droits d'auteur, avec effet à la date d'acceptation de l'article en vue de sa publication. Le présent transfert inclut le droit de mettre l'Article à disposition sous forme électronique et en ligne et au moyen des systèmes correspondants. En matière de données supplémentaires que je souhaite rendre accessible via un lien dans l'article, je cède par la présente une licence non exclusive de tels liens. Si j'ai passé un accord avec le propriétaire du copyright pour rendre accessible des données supplémentaires sur un site ou un service appartenant au propriétaire du copyright, je cède par la présente une licence non exclusive pour une telle publication, mise en ligne et mise à disposition et autorise l'indexation et la mise en archive.

Les articles peuvent parfois être acceptés pour publication mais refusés plus tard dans le processus de publication, y compris dans certains cas après une mise en ligne sous l'appellation "article sous presse", auquel cas tous les droits retournent à l'auteur (voir <http://www.elsevier.com/locate/withdrawalpolicy>).

Révisions et addenda

J'ai pris note qu'aucune révision, condition supplémentaire ou addenda à ce contrat ne peut être accepté sans le consentement formel du propriétaire du copyright.

Note: Les auteurs dépendant d'institutions qui limitent les cessions de droit d'édition ou qui revendiquent un droit institutionnel de distribuer ou de donner accès aux travaux des auteurs rattachés à l'institution, doivent obtenir une renonciation formelle de ces institutions libérant l'auteur de telles restrictions et lui permettant d'accepter aux termes du contrat d'édition.

Conservation des droits à des fins académiques (voir les définitions ci-dessous)

Je comprends que je conserve ou me vois concéder par les présentes (sans qu'il soit besoin d'obtenir aucune autre autorisation) le droit d'utiliser l'Article à certaines fins académiques selon les modalités définies ci-dessous (les "droits conservés"), et qu'aucun droit portant sur les brevets, marques ou autre droit de propriété intellectuelle n'est transféré au propriétaire du copyright.

Les droits conservés comprennent :

- le droit d'utiliser la prépublication et le manuscrit accepté des auteurs en vue d'une utilisation personnelle, d'un usage interne aux institutions et d'une mise en ligne académique ; ainsi que
- le droit d'utiliser l'article publié dans la revue en vue d'une utilisation personnelle ou d'une utilisation institutionnelle interne

mais, pour chaque cas, dans la limite des définitions et à l'exception de l'utilisation à des fins commerciales ou de la distribution systématique (sauf en cas d'accord formel avec le propriétaire du copyright).

Garanties / déontologie et déclaration de conflit d'intérêt

Je garantis les points énumérés ci-dessous et confirme avoir pris connaissance des instructions aux auteurs, des normes de déontologie relatives à la politique éditoriale et du document relatif à la déclaration des conflits d'intérêt et avoir respecté leurs dispositions.

Veuillez noter que certaines revues peuvent exiger que tous les coauteurs signent et retournent leur déclaration de conflit d'intérêt. J'ai également pris connaissance de la politique de l'éditeur concernant toute rétraction et annulation

(<http://www.elsevier.com/locate/withdrawalpolicy>).

Pour tout renseignement complémentaire, merci de consulter notre page détaillant notre politique éditoriale

[<http://www.elsevier.com/publishingethics>] ainsi que le site Internet de la revue.

Garanties de l'auteur

- L'article que j'ai soumis pour examen à la revue est une oeuvre originale, a été rédigé par les auteurs indiqués et n'a jamais fait l'objet d'une publication quelle qu'elle soit.
- L'article n'est pas actuellement examiné en vue de sa publication par une quelconque autre revue et ne sera soumis à aucun examen de cette nature aussi longtemps qu'il est soumis à la présente revue.
- L'article ne contient aucun élément diffamatoire ou illicite ni aucun élément violant aucun droit personnel ou exclusif d'aucune autre personne ou entité.
- J'ai obtenu une autorisation écrite des titulaires des droits d'auteur en ce qui concerne toutes oeuvres soumises au droit d'auteur incluses dans l'article et j'ai fait mention de mes sources dans mon article.
- Si j'utilise des informations personnelles ou des photos de patients ou de sujets de recherche, je m'engage à avoir obtenu un consentement écrit de la part du patient (ou, le cas échéant, de son parent le plus proche). Voir [<http://www.elsevier.com/patientphotographs>] pour de plus amples informations.
- Dans l'hypothèse où l'article aurait été établi conjointement avec d'autres auteurs, j'ai informé le ou les coauteurs des clauses du contrat d'édition que je signe en leur nom en qualité de mandataire en y étant autorisé en bonne et due forme.

Agences de financement et cautionnement

L'éditeur publie toutes les informations concernant les agences de financement et les accords passés avec ces agences à l'adresse <http://www.elsevier.com/fundingbodyagreements>. J'ai pris note que ces documents peuvent être téléchargés depuis le site et me seront peut-être utiles pour me conformer aux exigences de certaines agences. Des informations sont également disponibles sur <http://www.elsevier.com/sponsoredarticles>.

Pour plus d'information sur la politique de copyright et d'accès de l'éditeur, merci de visiter <http://www.elsevier.com/copyright>.

DEFINITIONS**Manuscrit accepté des auteurs ("MAA")**

Version du manuscrit émanant de l'auteur d'un article qui a été accepté pour publication et qui peut inclure toute modification intégrée par l'auteur et suggérée dans le cadre du processus d'examen par les pairs. Toutefois, les MAA ne peuvent intégrer de contributions spécifiquement apportées par l'éditeur, et notamment en matière de format, de mise en page et de révision, et doivent comprendre des citations bibliographiques appropriées et un lien avec la publication finale (généralement au moyen du DOI concerné).

Citation bibliographique appropriée

Les auteurs mettant en ligne un manuscrit accepté des auteurs peuvent par la suite ajouter une mention relative à l'article publié dans la revue indiquant que l'article a par la suite été publié, et peuvent faire état du titre de la revue pour autant qu'ils insèrent le texte suivant au début du document :

"Avis : Ce texte est la version de l'auteur d'une oeuvre qui a été acceptée pour publication dans Comptes rendus - Physique. Il est dès lors possible que les modifications résultant du processus de publication, et notamment l'examen par les pairs, la révision, l'édition, les corrections, la mise en page structurelle et les autres dispositifs de contrôle de qualité ne soient par reprises dans le présent document. Il est possible que des modifications aient été apportées à la présente oeuvre après qu'elle eut été présentée en vue de sa publication. Une version définitive a par la suite été publiée dans PUBLICATION, [VOL#, ISSUE#, (DATE)] DOI#"

Utilisation à des fins commerciales

L'utilisation ou la communication dans un but de profit, y compris la communication par des sociétés des ouvrages rédigés par leurs salariés en vue de leur utilisation par leur clientèle (par exemple les laboratoires pharmaceutiques et les médecins prescripteurs) ; l'exploitation commerciale, notamment, quand elle est directement liée à une communication publicitaire ; la facturation d'honoraires au titre de la remise de documents ou de l'accès à ceux-ci ; la diffusion systématique à des tiers par listes de courriel ou listes de diffusion (à des parties autres que des confrères connus), gratuitement ou à titre onéreux.

Utilisation interne aux institutions

Utilisation par l'institution de l'auteur en vue de l'enseignement en classe au sein de l'institution (y compris la diffusion des copies, sur support papier ou sous forme électronique, et l'utilisation dans des dossiers utilisés à l'occasion des cours) et leur mise en ligne sur des sites Intranet sécurisés dans un but académique.

Utilisation personnelle

Utilisation par l'auteur dans le cadre de son enseignement personnel en classe (y compris la diffusion de copies, sur support papier ou sous forme électronique), diffusion de copies à l'intention des collègues chercheurs en vue de leur utilisation personnelle, utilisation dans le cadre d'une compilation ultérieure des travaux de l'auteur, insertion dans une thèse ou un mémoire, élaboration d'autres oeuvres dérivées et notamment développement de l'article pour lui donner la longueur d'un livre, ou par ailleurs en utilisant ou réutilisant des parties ou des extraits de celui-ci dans d'autres oeuvres (avec pleine reconnaissance du caractère original de la publication de l'article).

Autorisation de mise en ligne académique

La publication, à l'initiative de l'auteur, des MAA ou des articles en prépublication sur des sites Internet en libre accès et gérés par l'auteur ou l'institution dont il dépend, à des fins académiques, telles que définies par l'auteur, ou (pour la prépublication) sur des serveurs dédiés, à l'exclusion de l'utilisation à des fins commerciales et de la distribution systématique. L'auteur doit fournir la référence bibliographique appropriée quand il poste des MAA. Le dépôt ou la mise en ligne sur des sites spécialisés d'accès en ligne (notamment PubMed Central) est autorisé dans le cadre d'accords spécifiques, sous réserve qu'il soit compatible avec les politiques du propriétaire du copyright relatives à ces services. Pour plus d'information merci de visiter <http://www.elsevier.com/fundingbodyagreements>.

Prépublication

Compte rendu par l'auteur lui-même des résultats de sa recherche et des analyses qui n'ont pas été confiés à un lecteur spécialisé et n'ont fait l'objet d'aucune contribution spécifique de l'éditeur (et notamment la mise en page et la révision).

Article publié dans la revue

Le compte rendu final publié relativement à la recherche et paraissant ou à paraître dans la revue et comprenant l'ensemble des contributions spécifiques de l'éditeur, et notamment le formatage, la mise en page et la révision.

Distribution systématique

Politique d'utilisation de mécanismes conçus pour rassembler et diffuser librement des manuscrits ou des articles, ou substitution aux services assurés par la revue, tels que :

- la distribution systématique à un tiers par l'intermédiaire de listes de diffusion électronique et de serveurs de liste de diffusion (vers des destinataires autres que les collègues connus), gratuitement ou à titre onéreux ;
- la publication de liens vers les articles ayant fait l'objet d'un financement par un tiers commercial y compris par les laboratoires pharmaceutiques ;
- les politiques et mandats de publication des manuscrits des institutions, des organismes de financement ou des gouvernements ayant pour but de rassembler et de diffuser les manuscrits acceptés et/ou expertisés et des articles publiés dans la revue écrits par ses chercheurs ou pas des chercheurs qu'ils ont financé ; et
- les librairies numériques spécialisées ayant pour but de rassembler et de diffuser gratuitement les manuscrits acceptés et expertisés ou les articles publiés dans la revue et portant sur un sujet particulier.

Académie des sciences
(hereinafter the "Copyright Owner")
JOURNAL PUBLISHING AGREEMENT

PLEASE PROVIDE US WITH THE FOLLOWING INFORMATION, REVIEW OUR POLICIES AND THE PUBLISHING AGREEMENT, AND INDICATE YOUR ACCEPTANCE OF THE TERMS

Article entitled: Coherent vorticity extraction in resistive drift-wave turbulence : comparison of orthogonal wavelets versus proper orthogonal decomposition
Corresponding author: Pr. Marie Farge
To be published in the journal: Comptes rendus - Physique

YOUR STATUS (PLEASE MARK ALL THAT APPLY)

- I am the sole author of the manuscript
Please indicate if any of the below also apply to you:
 - I am a UK Government employee electing to transfer copyright
 - I am a UK, Canadian or Australian Government employee and Crown Copyright is claimed
 - I am a US Government employee and there is no copyright to transfer
 - I am a contractor of the US Government under contract number:
- I am one author signing on behalf of all co-authors of the manuscript
Please indicate if any of the below also apply to you and your co-authors:
 - We are all US Government employees and there is no copyright to transfer
 - I am a US Government employee but some of my co-authors are not
 - I am not a US Government employee but some of my co-authors are
 - The work was performed by contractors of the US Government under contract number:
 - We are all UK Government employees electing to transfer copyright
 - We are all UK, Canadian or Australian Government employees and Crown Copyright is claimed
 - I am claiming Crown Copyright but some of my co-authors are not employees of the UK, Canadian or Australian Government
 - I am not claiming Crown Copyright but some of my co-authors are employees of the UK, Canadian or Australian Government
- The article is a 'work made for hire' and I am signing as an authorized representative of my employer
Name and job title of assignee if different from Corresponding Author:
Please indicate if any of the below also apply to you and your co-authors:
 - The article is authored by US Government employees and there is no copyright to transfer
 - The work was performed by contractors of the US Government under contract number:
 - The article is authored by UK, Canadian or Australian Government employees Crown Copyright is claimed

DATA PROTECTION & PRIVACY

I understand that staff of Académie des sciences and the publisher and its affiliated companies worldwide will be contacting me concerning the publishing of the Article and occasionally for marketing purposes (unless, with respect to such marketing, I tick the box below).

- I do not wish to receive news, promotions and special offers about products and services of Académie des sciences and the publisher and its affiliated companies worldwide

Please tick **one or more** of the above boxes (as appropriate), review the publishing agreement and definitions, and then sign and date the document in black ink.

Signed: _____ Name printed: _____

Title and Company (if employer representative): _____

Date: _____

M C Levouin
Production Editoriale Revues
Elsevier Masson SAS
62, rue Camille-Desmoulins
92442 Issy-les-Moulineaux cedex
France
Fax: +33 (0) 171165167
Email: c.levouin@elsevier.com

PII: S1631-0705(10)00167-2
COMREN|2840

THE PUBLISHING AGREEMENT

Assignment of publishing rights

I hereby assign to the Copyright Owner the copyright in the manuscript identified above (government authors not electing to transfer agree to assign an exclusive publishing and distribution license) and any supplemental tables, illustrations or other information submitted therewith that are intended for publication as part of the manuscript (the "Article") in all forms and media (whether now known or hereafter developed), throughout the world, in all languages, for the full term of copyright, effective when and if the article is accepted for publication. This transfer includes the right to provide the Article in electronic and online forms and systems. With respect to supplemental data that I wish to make accessible through a link in the Article, I hereby grant a non-exclusive license for such linking. If I have agreed with the Copyright Owner to make available such supplemental data on a site or through a service of the Copyright Owner, I hereby grant a non-exclusive license for such publication, posting and making available, and further permit indexing and archiving.

Articles may sometimes be accepted for publication but later rejected in the publication process, even in some cases after public posting in "Articles in Press" form, in which event all rights will revert to the author (see <http://www.elsevier.com/locate/withdrawalpolicy>).

Revisions and addenda

I understand that no revisions, additional terms or addenda to this Agreement can be accepted without the Copyright Owner's express written consent.

Note: authors at institutions that place restrictions on copyright assignments or that assert an institutional right to distribute or provide access to the works of institutional authors, must obtain an express waiver from those institutions releasing the author from such restrictions to enable the acceptance of this publishing agreement.

Retention of Rights for Scholarly Purposes

I understand that I retain or am hereby granted (without the need to obtain further permission) the Retained Rights (see description below and definitions), and that no rights in patents, trademarks or other intellectual property rights are transferred to the Copyright Owner.

The Retained Rights include:

- the right to use the Preprint or Accepted Author Manuscript for Personal Use, Internal Institutional Use and for Permitted Scholarly Posting; and
- the right to use the Published Journal Article for Personal Use and Internal Institutional Use,

but in each case as noted in the Definitions excluding Commercial Use or Systematic Distribution (unless expressly agreed in writing by the Copyright Owner).

Author Warranties/Ethics and Disclosure

I affirm the Author Representations noted below, and confirm that I have reviewed and complied with the relevant Instructions to Authors, Ethics in Publishing policy, and Conflicts of Interest disclosure. Please note that some journals may require that all co-authors sign and submit Conflicts of Interest disclosure forms. I am also aware of the publisher's policies with respect to retractions and withdrawal (<http://www.elsevier.com/locate/withdrawalpolicy>).

For further information see the publishing ethics page at <http://www.elsevier.com/publishingethics> and the journal home page.

Author warranties

- The article I have submitted to the journal for review is original, has been written by the stated authors and has not been published elsewhere.
- The article is not currently being considered for publication by any other journal and will not be submitted for such review while under review by this journal.
- The article contains no libellous or other unlawful statements and does not contain any materials that violate any personal or proprietary rights of any other person or entity.
- I have obtained written permission from copyright owners for any excerpts from copyrighted works that are included and have credited the sources in my article.
- If I am using any personal details or images of patients or research subjects, I have obtained written permission or consent from the patient (or, where applicable, the next of kin). See <http://www.elsevier.com/patientphotographs> for further information.
- If the article was prepared jointly with other authors, I have informed the co-author(s) of the terms of this publishing agreement and that I am signing on their behalf as their agent, and I am authorized to do so.

Funding agency requirements and other policies

The publisher posts information on funding agencies and arrangements that the publisher has made with such bodies at <http://www.elsevier.com/fundingbodyagreements>. I understand that documents can be downloaded from this site to help me comply with certain agency requirements. Information can also be found at <http://www.elsevier.com/sponsoredarticles> concerning sponsorship options and rights issues concerning publication-fee model journals (information can also be found on the journal home page).

For information on the publisher's copyright and access policies, please see <http://www.elsevier.com/copyright>.

DEFINITIONS

Accepted Authors Manuscript ("AAM")

Author's version of the manuscript of an article that has been accepted for publication and which may include any author-incorporated changes suggested through the processes of submission processing, peer review, and editor-author communications. AAMs should not include other publisher value-added contributions such as copy-editing, formatting and (if relevant) pagination, and should include the Appropriate Bibliographic Citation and a link to the final publication (generally through the relevant DOI).

Appropriate Bibliographic Citation

Authors posting Accepted Author Manuscript online should later add a citation for the Published Journal Article indicating that the Article was subsequently published, and may mention the journal title provided they add the following text at the beginning of the document:

"NOTICE: this is the author's version of a work that was accepted for publication in Comptes rendus - Physique. Changes resulting from the publishing process, such as peer review, editing, corrections, structural formatting, and other quality control mechanisms may not be reflected in this document. Changes may have been made to this work since it was submitted for publication. A definitive version was subsequently published in PUBLICATION, [VOL#, ISSUE#, (DATE)] DOI#".

Commercial Use

The use or posting of articles for commercial gain or to substitute for the services provided directly by the journal including:

- the posting by companies of their employee-authored works for use by customers of such companies (e.g. pharmaceutical companies and physician-prescribers); and
- commercial exploitation such as directly associating advertising with such posting or the charging of fees for document delivery or access.

Internal Institutional Use

Use by the author's institution for classroom teaching at the institution (including distribution of copies, paper or electronic, and use in coursepacks and courseware programs) for scholarly purposes. For authors employed by companies, the use by that company for internal training purposes

Personal Use

Use by an author in the author's classroom teaching (including distribution of copies, paper or electronic), distribution of copies to research colleagues for their personal use, use in a subsequent compilation of the author's works, inclusion in a thesis or dissertation, preparation of other derivative works such as extending the article to book-length form, or otherwise using or re-using portions or excerpts in other works (with full acknowledgment of the original publication of the article).

Permitted Scholarly Posting

Voluntary posting of AAMs or Preprints by an author on open Web sites operated by the author or the author's institution for scholarly purposes, as determined by the author, or (in connection with Preprints) on preprint servers, but not for Commercial Use or Systematic Distribution. The author should include the Appropriate Bibliographic Citation when posting AAMs. Deposit in or posting to subject-oriented or centralised repositories (such as PubMed Central), or institutional repositories with mandates for systematic postings, is permitted only under specific agreements between the publisher and the repository, agency or institution, and only consistent with the Copyright Owner's policies concerning such repositories. To learn more about the publisher's policies and agreements with such agencies or institutions go to <http://www.elsevier.com/fundingbodyagreements>.

Preprint

Author's own write-up of research results and analysis that has not been refereed, nor had any other value added to it by a publisher (such as formatting, copy editing, and the like).

Published Journal Article

The definitive final record of published research that appears or will appear in the journal and embodies all value-adding publisher activities including copy-editing, formatting and (if relevant) pagination.

Systematic Distribution

Policies or other mechanisms designed to aggregate and openly disseminate manuscripts or articles, or to substitute for journal-provided services, including:

- the systematic distribution to others via e-mail lists or listservers (to parties other than known colleagues), whether for a fee or for free;
- the posting of links to sponsored articles by commercial third parties including pharmaceutical companies;
- institutional, funding body or government manuscript posting policies or mandates that aim to aggregate and openly distribute the accepted, peer reviewed manuscripts or published journal articles authored by its researchers or funded researchers; and
- subject repositories that aim to aggregate and openly distribute accepted peer reviewed manuscripts or published journal articles authored by researchers in specific subject areas.